

Publié le 20/06/2016 à 03:52, Mis à jour le 20/06/2016 à 08:22

Théâtre éphémère : 2e session



Le théâtre éphémère prend forme à Cologne./Photo DDM.

La compagnie de théâtre gersoise La Langue Ecarlate initie un projet original et unique en France : la construction et l'animation d'un théâtre temporaire en matériaux de récupération avec les habitants de Cologne et des environs. De mai à septembre, des sessions sont consacrées à la construction du site et aux répétitions du spectacle, à Cologne, sur le site du théâtre temporaire. Du 6 au 12 juin s'est déroulée la deuxième session de construction, avec, au programme, la construction à partir de palettes de la scène et des improvisations autour du texte de Dario Fo, «L'apocalypse différée». Les élèves de la maison familiale rurale (MFR) de Cologne, de l'Ecole nationale d'architecture et la ressourcerie Valoris d'Auch ont participé à ce 2e chantier. Ce projet est soutenu par la DRAC Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées et le Pays Portes de Gascogne, le conseil départemental du Gers, les communes de Gavarret-sur-Aulouste et Cologne, l'Ademe, l'Ecole nationale d'architecture de Toulouse, Trigone (syndicat mixte de production d'eau potable et de traitement des déchets du Gers), Biocoop Les Jardins d'Augusta d'Auch et Ethiquable, de Fleurance.

La Dépêche du Midi